

loués au fonds du désarmement pour la prochaine année financière, il sera possible d'offrir une aide destinée à encourager l'enseignement concernant le contrôle des armes et le désarmement.

Le Canada à UNSSOD II

Dans un discours prononcé le 16 juillet à la réunion commémorant le vingt-cinquième anniversaire du mouvement Pugwash*, à Pugwash (Nouvelle-Écosse), M. MacGuigan a parlé de la Deuxième Session extraordinaire des Nations Unies consacrée au désarmement (UNSSOD II), tenue une semaine plus tôt.

Si cette session "n'a pas répondu complètement aux attentes de nombre de personnes et de gouvernements, a indiqué M. MacGuigan, elle a néanmoins servi à braquer l'attention sur les questions vitales, et souvent fort complexes, du contrôle des armes et du désarmement à l'époque contemporaine".

* La première réunion organisée sur le désarmement par des scientifiques a eu lieu à Pugwash, d'où le nom du mouvement Pugwash.

Investiture de nouveaux membres de l'Ordre de St-Jean de Jérusalem

La cérémonie d'investiture de huit nouveaux chevaliers, d'un frère servant et de deux dames de l'Ordre de St-Jean de Jérusalem a eu lieu le 26 juin en l'église presbytérienne St. Andrew, à Ottawa.

La cérémonie s'est déroulée sous la présidence du bailli du Grand Prieuré du Canada, M. Gilles Lamoureux-Gadoury.

L'Ordre est une communauté chrétienne chevaleresque, œcuménique et internationale. Ses principaux objectifs sont la charité et la défense de la chrétienté contre l'athéisme. Fidèle à ses traditions, l'Ordre défend les idéaux du monde libre et les droits de la personne, tels que définis dans la Déclaration universelle des Nations Unies.

Dans le cadre de ses services humanitaires, le Grand Prieuré du Canada a choisi d'apporter son soutien financier à la chirurgie pédiatrique, plus précisément, à la miniaturisation des instruments chirurgicaux pour faciliter les interventions chirurgicales chez les nouveau-nés. Il entend offrir également un lieu de convalescence aux enfants en période postopératoire et aux enfants handicapés physiques et mentaux.

Le nombre des Canadiens dépasse celui des Canadiennes

Statistique Canada a publié, le mois dernier, les données recueillies lors du recensement de 1981. Il en ressort que le nombre des femmes est plus élevé que celui des hommes, que la population est de plus en plus âgée et que le nombre des divorces a augmenté.

Âge de la population

En 1981, l'âge médian des Canadiens était 29,6 ans, alors qu'en 1976 il était de 27,8.

Toujours en 1981, 7,3 p. cent de la population se composaient d'enfants de moins de quatre ans. Les chiffres correspondants pour 1976 et 1971 étaient respectivement 7,5 et 8,4.

En 1981, le nombre d'enfants de moins de 15 ans avait diminué de 415 000 par rapport à 1976, soit une baisse de 7 p. cent.

En revanche, la tranche de la population âgée de 65 ans et plus s'est accrue de 359 000 personnes entre 1976 et 1981, ce qui représente une hausse de près de 17,9 p. cent, ou encore, trois fois la croissance de la population globale.

"Ces tendances auront des répercussions sur l'économie et la société canadiennes", a déclaré le ministre des Approvisionnements et Services, M. Jean-Jacques Blais, en annonçant la publication des données de Statistique Canada. Le Ministre a souligné l'impact de ces données sur la construction domiciliaire, le

marché du travail et la consommation.

Pour la première fois, en 1981, le nombre des femmes dépassait largement celui des hommes. On trouve désormais 983 hommes pour 1 000 femmes.

Familles et personnes seules

Le recensement révèle aussi que la taille moyenne des familles, dans l'ensemble du Canada, est passée de 3,5 personnes en 1976 à 3,3 personnes en 1981.

On remarque une augmentation fulgurante des divorces. Le nombre des personnes divorcées a augmenté de 65 p. cent entre 1976 et 1981, passant de 302 000 à 500 100. Le pourcentage de personnes mariées a diminué pour tous les âges, mais surtout pour les 20-29 ans où il se situe à 54 p. cent, soit une baisse de 5 p. cent.

Pour la première fois aussi, une famille sur dix est monoparentale, ce qui correspond à une augmentation de 28 p. cent depuis 1976.

Langues maternelles

Après le français et l'anglais, les deux langues maternelles les plus importantes sont l'allemand et l'italien.

Depuis 1976, on trouve deux fois plus de Canadiens dont la langue maternelle est l'indo-pakistanaise (117 000). La population de langue chinoise a augmenté de 70 p. cent pour s'élever à 224 000 personnes.

Les centres récréatifs pour enfants dans les hôtels

La plupart des hôtels du Canada offrent un service de gardiennes d'enfants. Quelques-uns possèdent, de plus, un centre récréatif pour enfants.

L'hôtel Delta Chelsea Inn à Toronto, par exemple, a un centre qui accueille des enfants de trois à huit ans. En plus de nombreux jouets, on y trouve un lapin, une gerbille, un pinson et quatre poissons rouges qui font la joie des enfants.

Six séjours de deux heures coûtent \$2,50.

Selon M. Stephen Phillips, gérant de l'hôtel, ce genre de centre est très utile pour permettre aux parents voyageant avec leurs enfants de prendre quelques heures de détente, tout en sachant que leurs enfants s'amusent bien, sous bonne surveillance.

Les clients du bar et du restaurant peuvent aussi profiter de ce service.